



NO SE DEJEN MANIPULAR; "QUE NO LOS USEN": AMLO

Por José Vilchis Guerrero

Ante la crisis profunda en el Poder Judicial Federal (PJF) que en 36 años de pillaje se confabularon delinquentes comunes y los de cuello blanco con las autoridades por el comportamiento de jueces, magistrados y ministros, el presidente Andrés Manuel López Obrador insiste en que debe haber una renovación por la vía democrática, porque "el Poder Judicial está podrido".

Al referirse al conflicto generado por la decisión del Poder Legislativo de extinguir 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial Federal que permiten en financiamiento de los privilegios de jueces, magistrados y ministros, como el mantenimiento de sus residencias, pago de personal, viáticos, vehículos de lujo, etcétera, les dijo López Obrador: "Aprovecho para decirles a los trabajadores del Poder Judicial que no es con ellos".

Que ellos no van a salir perjudicados en nada; al contrario, afirmó. "Ellos van a resultar beneficiados porque, lo que se debe buscar es bajarles el sueldo y sobre todo las canonjías, los privilegios a los de arriba y subir el sueldo a los de abajo. Y eso es lo que se está haciendo".

Que no los engañen, es arriba, les insistió. Eso es lo que propuso el Congreso: quitarles los privilegios a los de arriba, no a los de abajo. No se les va a reducir el sueldo ni se les van a quitar las pensiones, ¡nada! Es hacer algo parecido, ni siquiera tan drástico y tan justo, como se hizo en el Poder Ejecutivo (que se bajaron los sueldos de los altos funcionarios). "Que les pregunten a los trabajadores a quién se le redujo el sueldo, a quien le quitaron prestaciones", les dijo.

Insistió el jefe del Ejecutivo: "No, fue arriba. Que no los usen, que no los manipulen. Ellos mismos se dan cuenta porque trabajan

ahí, de la vida que se dan los ministros, los de arriba, los magistrados: sus choferes, sus ayudantes, el pago de sus trabajadores domésticos, el pago del mantenimiento de sus casas, sus comilonas, sus cirugías plásticas, viáticos, todos esos lujos".

Afirmó López Obrador que con los fideicomisos cuyo destino se debatió este martes en la Cámara de Diputados, los sueldos de los

ministros y magistrados se elevan a 600 y 700 mil pesos mensuales, muy distantes de los que perciben los trabajadores a los que pidió que no los defiendan, "no le hace, no importa que quemen una piñata de Amlito (risas) no me importa nada porque así es como me insultan".

Con los 15 mil millones que defienden los ministros y magistrados se podría becar a dos millones de niños pobres de primaria, dijo. Les dijo que hagan lo que consideren, son libres, pero que no se dejen manipular. "A los trabajadores no se les va a afectar en nada. Absolutamente. Y claro que los líderes, ya sabemos, ¿no? Líderes charros que también viven colmados de atenciones, de privilegios. Ellos sí, ahí están, recibiendo instrucciones; no defendiendo a los trabajadores. Eso es puro cuento".

Pero bueno, somos libres ¿eh? Y qué bueno que se manifiesten, agregó López Obrador, quien criticó que ignora cuántos días tienen de vacaciones los jueces, magistrados y ministros porque "ni trabajan", pues hay miles de reos que llevan diez años sin sentencia.

Y luego reprochó que "No hay nada que haya hecho el Poder Judicial en 36 años de política neoliberal, bueno, hasta la fecha, en beneficio del pueblo. No es posible, ¿cómo es la Suprema Corte el máximo Tribunal Superior de Justicia de la Nación si todo lo que han hecho ha sido a favor de las minorías?: legalizar la corrupción; legitimar el robo".

Recordó los casos de Aguas Blancas, en Veracruz, donde se demostró que se habían violado los derechos humanos; los conflictos que obligaron a renunciar al gobernador de Guerrero, Rubén Figueroa, y cómo, desde antes de salir de la cárcel Raúl Salinas de Gortari ya se sabía que los ministros de la Corte lo iban a liberar. Además, le descongelaron sus cuentas.

Concluyó que debe haber una renovación en el Poder Judicial en que se elija a jueces, magistrados y ministros por la vía democrática. "Y no es que se trate de venganzas ni de odios. Ellos deben entender que ya cambiaron las cosas. Además, nunca debieron permitir la corrupción", al recordar que en semanas anteriores han otorgado amparos y han dejado en libertad a delinquentes.